

Declaración de la Unión de Asociaciones Ucranianas de España KRAI en apoyo a la posición del Congreso Mundial de Ucranianos

La Unión de Asociaciones Ucranianas de España KRAI se suma oficialmente a la declaración del Congreso Mundial de Ucranianos (CMU) y respalda plenamente su contenido y postura respecto al denominado "plan de paz" de la administración del presidente Donald Trump en relación con Ucrania.

Junto con el CMU, rechazamos firmemente esta propuesta, ya que de hecho refleja las exigencias del Kremlin y ejerce presión sobre Ucrania, intentando obligarla a ceder su soberanía. Aquello que Rusia no ha logrado en el campo de batalla, intenta obtenerlo mediante coerción política, utilizando plataformas internacionales para avanzar en sus planes imperialistas.

Rusia ha llevado a cabo una invasión armada, niega la existencia de la nación ucraniana, comete crímenes de guerra masivos y continúa una política de destrucción y terror. Ucrania es víctima de la agresión, no un objeto de negociación. Un plan elaborado sin la participación de Ucrania, sin consultas con sus socios europeos y sin garantías reales por parte de Moscú o Washington, no puede ser la base de una paz justa. De hecho, disfraza una capitulación bajo la apariencia de una iniciativa diplomática.

Los enfoques propuestos legitiman la ocupación de parte del territorio ucraniano, limitan el derecho de Ucrania a la autodefensa y condenan a millones de personas a vivir bajo una amenaza constante. Esto abre la puerta a una nueva ola de expansión rusa en Europa, socava el derecho internacional y daña la autoridad de los Estados Unidos como líder del mundo libre.



Junto con el CMU, llamamos al presidente Trump a apoyar a Ucrania, que valientemente resiste la agresión rusa y ha debilitado significativamente el potencial militar de la Federación Rusa. También hacemos un llamamiento al pueblo estadounidense a defender la libertad y a rechazar cualquier medida que recompense al agresor y castigue a la víctima. Nos mantenemos hombro con hombro con el pueblo ucraniano en su firme rechazo de cualquier condición dictada por el Kremlin.

La historia recuerda con claridad: la política de apaciguamiento fracasó en Múnich y condujo a la Segunda Guerra Mundial. Fracasará también hoy. Como subrayó el presidente del CMU, Pavlo Grod, la paz no puede alcanzarse a costa de la justicia. Cualquier plan real debe comenzar con la plena restauración de la integridad territorial de Ucrania y garantías fiables de su seguridad.

Las palabras del presidente Ronald Reagan durante la Semana de las Naciones Cautivas siguen siendo relevantes hoy: agradeció a las naciones oprimidas, incluida Ucrania, por mantener "la luz de la libertad encendida" a pesar de la ocupación y la presión totalitaria.

Hoy hacemos un llamado al presidente Donald Trump a no permitir que se le utilice para llevar a cabo los objetivos de Vladímir Putin de someter nuevamente a Ucrania y restaurar un modelo imperial ruso.

La Unión de Asociaciones Ucranianas de España KRAI apoya la posición del CMU y llama a la comunidad internacional a mantenerse unida en la defensa de la libertad, la justicia y la soberanía de Ucrania.



Europa también debe tomar una decisión. Instamos a los líderes europeos a brindar un apoyo inmediato y decidido a Ucrania. La era de las medias tintas ha terminado. El mundo democrático debe dejar claro, de una vez por todas, que no teme la presión, no cede ante el chantaje y está listo para actuar contra el mal. Cada día de retraso fortalece al agresor y prolonga el sufrimiento de millones de personas.

Rusia busca dividir a Ucrania y a sus aliados, pero no permitiremos que lo logre. Las democracias del mundo deben comprender que la unidad y la firmeza son las únicas respuestas capaces de detener la tiranía. La libertad, la dignidad humana y la justicia no pueden ser negociadas ni sacrificadas en nombre de la complacencia o el pragmatismo.

Estamos seguros de que el pueblo estadounidense continuará apoyando a Ucrania. Europa, que ya ha demostrado su respaldo, debe hacer aún más. Este es el momento de la verdad. La democracia es más fuerte que el terror. La unidad es más fuerte que el miedo. Y Ucrania ganará.

¡Juntos hasta la victoria!

UNIÓN KRAÍ

Asociación de Ucranianos de la Región de Murcia

Asociación de Ucranianos de Cantabria «Oberig»

Asociación «ConUcrania»

Asociación «U-Armonía»

Centro Cultural y Educativo «Divosvit»

Asociacion de los padres y profesores ucranianos en Cataluña "Beregynya"

Asociación «Casa Ucrania en Andalucia»

Asociación socio cultural y de cooperacion al desarrollo Ucrania Euskadi

Asociación «Maydan Málaga»

Asociación de ucranianos «Khortytsya»

Asociación «Alas de Ucrania»

Asociación cultural, de desarrollo e integración social de ucranianos en Galicia «Girasol»

Asociación cultural «Svitanok»

Asociación «AGA- Ucrania»

Asociación «Embajada del Arte»

Asociación «Ucranianos de Alcalá»

Asociación Nuevo Renacimiento

Grupo de voluntarios Cadena de Bondad

Asociación «Ayuda Ucrania Denia»

Asociación «Ucranianos en España

Asociació d'Ucraïnesos a Catalunya «Txervona Kalyna»

Asociación «Dnipro»

C. C/ISABEL USERA 7, 1 - LOCAL , 28026, MADRID, España, CIF G-88148002 Tel+34 633 073 083, +34 650 816 396, e-mail: uau.krai@gmail.com